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I 'anno duemìlaseclici il giorno otto tlel mese di scttembre. glusta convocazione cìel
Ptcsiclente NIarco Frasca Polara (nota pror. n. 1318367 S.02 - C. 16 dcl 02/09/201ó ), si
ò lulrito in seduta ordinaria prcsso l'aula Consitare "l,ibero Grassi" della VIII
Circoscriziolre sita in r.ia filcti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale pet ptocedete alla
trattazionc degli argomenti, isctitti all' O.d.G..
Alle ore 11,00 il Presidente inr.ita il Segretado D.ssa Caterina Maltese a chiamare
l'appello, al tcrminc dcl quale è prescntc il Presidente.
I1 Presidente costatata la mancanza del numeto lcgalc rinvia la secluta cli un ora.

'\lle ore 13,03 il Presidente iù.ita il Scgrctario Dr.ssa Caterina Maltese a chiamare
l'eppello. al termile del qualc oltrc al Presidente sono presenîi i se€luenti 13 Consiglieri
Alesi, Cassataro, Di Matteo, Di Napoli, Dones, Gentile, Giglio, Governale,
Longo, Macchiarella, Odando, Re, Siragusa.
Il Presidente costatata la presenzl dei numcro lcgale cLichiara apetta la seduta, passa al
punto n.1 dell'O.d.G. "Conanìraioni le/ Pretidente". Dà lettura delle comuoicazioni.
1o comunicazione, da parte dell'Ufficio Nlobilità Urbana avente per oggctto: So//ecìto

n?riJtì a .\tr;J're d/harerLamnti pedona/ì ìn uìa Sattpttkt.
20 comunicazione, da patte dell',\j\'IAT avenre per oggettot Rìrl)ieú.1 realì;Ttione
ngu/eita dì Tnaniso Via k Regio ne S iùliana - @iJ I ::. nota prot 7 E ) 9 2 0 / P ne l / 1 / 0i / 2 0 / 6.

30 comunicazione, da parte della Dirczionc - U.O. 1 Pattecipazionc c Pianificazionc
Sttategrca avente pc1: oggeîfot Selfj/n.tnd Ett'apea lella ùIobilità,lottenìbifu Iniiatìta Gintta
d'Itdlia Bike fc, Lr7r,L Integraione.
4" comunicazione, cla partc dcll'Ufficio di Staff del Segrctario Genetale avcntc pcr
oggeîto: Irgú regtonale 1/ ago:to 20/ó, n./7 (pabblìtafa in S.O. alla G.U.]'-S. t.j8 del
02/49/20/6) 'Dì.yposiiioxì ìt rtateria di t1ìone del siniaco e del tonvglio comunah e dì utazjone
degli oryatti nwnali. }[atlifìu dì nornt itr nateia di otgaro dì rct:isiorc ecanatrìci -finaniarìa degli
eulì lnrali e dì statut degl) dmmi htntai lav/i". Nata injornatim.
50 comunicazione, da parte del Setl.izio Coordiflamcnto Circoscnzron a\cntc pcr
oggetfo'. P,4îrzlta Jitwe per prctgel/o di kge di iniiiatita papolare "Ltgdli1iano" Norme per la
reszlanenta*oue de/la pnlt1ione. n J/./t?to e îomlîtetil della únna[ris e i t/oi./einb.
Durante la lettura delle comunicazioni alle ore 13,06 entra il Consigliere Randisi.
Sono presenti 15.
Il Pfesidente terminata la lcrrura deÌle comunicazioni dà La parola al Consigìiere Di
Matteo che oe ha fatta richiesta.
Tl Consigliere Di Matteo infotma di avere apprcso da organi cli stampa. che

" l'.\mministrazione Comunale ha comunicaro che gli autovcicoli parcheggrati sullc stri-.ce
blu, -\PCO,\, senza espotre il ticket di paganento liccveranno doppia multa una
dall',\ÌCO.\ gcstore delle arcc a parcheggio dcllc stri".ce blu c una cla parte della ?olizia
\Iur-ricipale che sanziona il mlncato pagamento del ticket. Dopo avcr criticato quanto
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appresoj riúeoe che 1'.\mrninistrazione Comunale utilìzzi varie tipoloe, di sanzioni per
Éatc cassa a discapito dci citadiùi.
ll Presidente dferisce di non esseîe A coloscen2a di cluanto
Consigliere Dones che ne ha fatra richiesta.

riferito c dà la parola al

Il Consigliete Dones chiede al Presidente di tichieclere informazioni più dcttagLiate in
meflto a questa noúzu.
Il Presidente affetma che chiederà maggrori informazioni agli uffici inr€r-essari. Dà la
parola al ConsigLiere Longo che ne ha fatta richiesta.
ll Consigliere Longo ponc 1'accer.rto sul fatto che buora parte del tcrritorio clell'Ottava
Circoscrizione usufruiscc dci parcheggi ,\P(lO,\ e ricorda che la conccssionc a1la società
Lombarda, ,\PCOA, è stata dlasciara dall'Amministraziofle Cammaîata Det un petiodo
rìi 99 anni. Riferisce che su molte sanzioni elevate da11'APCOA sonr, .strri prcscnreu
ricorsi amministrativi dai cittadioi. Infinc chicde al Presidente informazioli sui cantieri
dei lavori in r.ia Amari e in via (ìrispi, che stanno causando notc\oli disagi ai citradini.
InÈnc chiecle infotmazionì sulla prcr,-ista apcrtura del roseto di Villa'l'ertasr.
Alle ore 13,27 entra il Consigliere Forzinetti. Sono presenti 16.
ll Presidente risponde che i lavod del roseîo di Villa Terrasi sono stati ultimati e che
l'haugurazione è stata tinviata ad alna data in quanto in concomitalrza è smtx iùau€ìurato
un ca1Ìlpetto di calcio in piazza Nlagronc. Riferisce inoltre chc sui cantierì clei lavori per
l'ancllo fetoviario si è svolto un \.ertice in Prefettura con 1e parti ir-rteressate al fine di
risolvetc la problematica. Evidenzia che in r-ia Crispi, nel tratto adìacente alla r.-ia r\mari,
è stata ristrctta la catrcggrata al transito r.cicolare per l'ampliamento dcl cantiere cli
lavoro. Nonostante tale intcrvcnt. tosse rnscriro n.l cr.,i-roprogramna clei lar.ori,
l'ìmpatto che si è rcEstrato sulla circoiazione vcicolare è staro molto er,-idcntc anche e
soprattutto in considerazione dcll'intensiFrcarsi dei controlli per accedere al porto.
,\fferma che il mancaro coordinamenro tra l'Autorità delÌ'Ente Porto e
l'Amministtazione Comunale ha acrúto le problernatiche legarc a1 traffico lungo la via
Ctispi.
ll Consigliere Alesi presenta al tavolo della Plcsidenza n.2 mozioni.

10 mozione: kipirtìra fen?tdfe /irea 721 yt ria Autanania Sìtìliana.
20 mozione: lnteneni della Rtp v PictTTtle Jal.tn Lenxon per rittnamer/o /i7a.tmt.
II CoosigJliere Oîlando presentî aÌ tarnLo dclÌl Presidenza n.l r.rrazionei Nrprirtìt/a
n.tîiapiede di Vìa Amiragl)o Biilt in enhanbi i ldîi e/ bdta tra Llia G. Cahetlonia e Via
An trira,glìa Belío/0.

Il Pîesidente costatato chc non ci sono alttc comunicazioni, chiude il punto n.1
dell'O.d.G. e passa al punto n.2 dcll'O.cl.G. 'lpprotaliotti yerbali de//.r sedute fruzdetttì".
Con l'assenso dei Consiglieri ptcscrti in aula compone il colleg-ro degli scrutatori nelle
persore dei Consrglieri Cassataro, Macchiarella, Randisi,
ll Presidente dà lctrura del verbale della seduta di gio tno 29/08/2016.

ll Presidente tetmina la lettuta dcl verbale, costatato che non c'ò alcun inten cnto. lo
ponc in votazione uel alzato di mano.



Presenti n,16
Votanti n.16
Votano SI n.16
Il verbale è approvato all'unanimità dei presenti.
lL Presidente dà lettura dcl verbale della seduta di giorr'o 30/08/2016.
Durante la lettura alle ore 13,50 esce il Consigliere Fozinetti' Sono ptesenti 15'

ll Presidente termina La lettura dcl verbale, costetato che non c'ò alcun interl-ento J'o

Do[e in votazione Dcr alzata di mano.

Èresenti n.15
Votanti n.15
Votano SI n.15
Il verbale è approvato all'unanimità dei presenti'
Il Presidente chiede ai Consiqlicri se ci sono richieste cìi prclievo'

11 ConslgLicre Re chiecle il prelier.o dcl punto n.9 dcll'O d G avente Pcr o€igctto:

Ril)ierrdidrere, di rertì dell'dft.9. de/ Ryhne t0 Per il Deft,h'a/l?e ta /.PraPNtu di Delìbuuiìone

duuxe pei ogeto: "Inngaimì e conuiiini al Regoknuuto Conuuale w//a Ptbbliìtà e k ?llbbliîhe

Allistini 7 al l>iauo- geiuah de.g/ì ltnpiann Pahbliritai ed aggiornamento dellc elabon{oni

planinehithe". Prut. u.l001J06 de/ 10 /06 / 20/ 6.

i1 Presidente ricorcla che pel la trattazionc del punto n.9 è prelista la presenza del

Dirigcnte cleL senizio. tnfotma altresì jl Consigìio che la stessa è stata di rcccDtc trastcdfx

acì aluo scn-izio. Trattanclosi di una tematica tccnica riticne oPPortuna 1a presenza in

r\ula del dirigelrtc di settorc ad intetin. lntita, pertanto, ì1 Consrglicte Re, alla luce di
quanto rifeîito, a rititarc la tichicsta di prelicvo det punto n.9 dell'O'd.G..
IL (irnsigliere Re clichiara di ritirare Ia richicsta di prelio-o

Il Consigliere Di Napoli unitamentc xi Consrglicri Giglio e Cassataro cl.riede il preLicvcr

clel punto n,12 cìel1'O.d.G. "ptrcrfìox line" Costatato che non ci sono inten'enti a favote

o contto, pone in votazione pcr alzata di mano il ptelievo'
Presenti n.15
Votanti n.15
Votano SI n.15
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
11 Consigliere Di Napoli prescnta aL tar.olo delia l'residenza una nota avente pcr

<tggctt] Ditrbo della uia )Iontepe/hgito e della úa CìrcE1>e Bn,gi.

Il ConsigLiere Macchiarella prescnta al tavolo dclla Presidcnza una nota avente Per

oggctto'. RìlaLinenlo narciaplede uio PatErale Calti u.5.

ai. ot. f+,OO il Consigliete Alesi comunica di allontanarsi per motivi familiari'
Sono presenti 14.

ll Consigìicte Longo prcsente al tavolo clella Ptesiclenza ulla nota avente Pcr o€igetto:

Nùi$la dì magiore .Vtqaenig etl eflùmp del:ertiiìo di sNtz/anerta usini'getfatatta itt ùd E
,lmLti e rult)tLl/rentl ceillm î)et la snalli/xetrta di Juflrdri rcddrli lalfa ìn laia E. Anaù (aryolo

Via P.pe di Snftlia).
Il (ìonsgJicre Gentile prcscllta aL tavolo della Prcsidcnza una nota aveflte pcÍ o€€etto:

llichie:ta co nnt/li P a li/a JIwìtipah.
Il Presidente cosîatato che non cí sono aLtri question time, chiude ì1 punro n.12

dcll'O.d.G.. Comunica cl.re nella scduta di grorno 13/09/2016 satà prescnte ir.r aula il
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